

こうしゅう にほんじん がっこう じどうせいと
広州日本人学校の児童生徒のみなさん

1 月 2 5 日 から 春節の休みに入り、家族で日本へ帰国したり、海外へ旅行したり、また広州で中国のお正月を過ごすそうと、それぞれが楽しい休日を計画していたかと思ひます。

2 月 3 日には、みなさんの元気な笑顔が学校に戻ってきて、春節の楽しい思い出を聞かせてくれるのを楽しみにしていました。みなさんに会えないのがとてもさびしく残念です。

広州にいるみなさんも、日本にいるみなさんも、毎日、家庭学習に一生懸命取り組んでいることと思ひます。手元に教科書やドリル、ワークなどがなくて、思うように勉強ができて困っているかと思ひますが、先生たちもなんとかみなさんが勉強ができるように、学校から課題を送ったり、勉強したことを確認したりするなど工夫をしています。みなさんもいろいろと工夫してがんばってください。

日本の学校に入学している人は、「中国からやって来た」ということで、すぐに学校に通えなかったり、まわりの人からいやな言葉をかけられたりすることもあるかもしれませぬ。みなさんは、「広州日本人学校の児童生徒」として自信と誇りをもってこれからもがんばってください。短い間かもしれませぬが、日本のお友達もきっとみなさんのことをわかってくれて、たのしい学校生活を送れると信じています。

人は難しいことを乗り越えたときに大きく成長します。きびしい状況の中でも、毎日しっかりと勉強して、心も体も成長したみなさんに会えるのを楽しみにしています。

れい わ ねん がっ にち
令和 2 年 2 月 1 0 日
こうしゅう にほんじん がっこう
広州日本人学校
こうちよう せいちよう
校長 喜屋武浩司